



運営だより 3月号

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。

春は出会いと別れの季節です。先日、第 41 回卒業証書授与式が無事に執り行われました。3 年生会員の皆様、お子様のご卒業、おめでとうございます。ここ 2 年コロナ禍で様々な面で制限され、決して満足のいく生活では無かったかも知れませんが、色々な場面で個人の絆は深まったのではないかと思います。今後も健康には留意され、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

この 4 月から大きく変わることの一つに、民法の改正に伴う成人年齢の引き下げが挙げられます。今までの 20 歳成人から、18 歳で成人となり、言い換えれば高校 3 年生で成人を迎えることとなります。今回の改正の主なポイントとしては、親の承諾なしに契約が出来るなどで例えば、携帯電話の契約も子供だけで可能となり、個人の責任がより一層、大きくなります。また高校においても、学習指導要領の改訂に伴い「金融教育」が新たに導入されることとなり、大きな変化と言えるでしょう。当然ながらお金に関わるトラブルも発生することは容易に予想されますので、各ご家庭でよく話し合われると良いと思います。

さて、当 PTA 活動においては、この 1 年間を振り返ると、コロナの影響で思うような活動が出来ませんでした。これは他の学校でも同様で、中には運営委員会ですら開かれなかったという声も耳にしました。そのような状況下でしたが、当 PTA では、運営委員会はほぼ開催させて頂き、先生紹介号の発行、写真掲示、あいさつキャンペーン、標準服リサイクル、学校ホームページ内への PTA ページの新設等、比較的活動出来ていたのではないかと考えております。ご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。3 月で現本部役員体制が終了し、4 月から新体制でスタートいたします。私はこの 1 年、右も左もわからぬまま、皆様の協力を仰ぎながら、何とか仕事が出来たと思っています。ようやく全体が判ってきましたので、もう 1 年、お世話になりたいと思っています。

報道によりますと、新型コロナウイルスの M 社製ワクチンは 4 回目の接種が必要とも言われてきています。医療に携わる仕事をしている身からすると(メーカーの人間です)、ちょっとビジネス的な側面もあるのではと疑ってしまいましたが、ウイルスが変異していく事や抗体の生体内での反応については、なかなか制御がききませんので、しばらくの間は大勢でしかも対面でイベントを行うのは慎重にせざるをえないのかと思っています。従いまして、来年度の PTA 活動も、状況を見ながらという事になるかと思いますが、黒木校長先生が常々おっしゃっている「コロナでも出来る」を PTA でも実践していければと思っていますので、ご意見等あれば遠慮なくお寄せください。

繰り返しとなりますが、1 年間本当にありがとうございました。



卒業生記念品です

これまでの主な活動報告と今後の予定

- ★ 3月 3日(木) ようこそ先輩 in 湘南台・・・1年生対象。先崎勝也さん、高野智基さん、川井理恵子さんに講師をお願いしました。数多く質問も出て、大変有意義でした。
- ★ 3月 3日(木) 学校評議員会兼学校評価委員会
- ★ 3月 4日(金) 3年合唱コンクールスライドショー（3年学級委員企画）
- ★ 3月 8日(火) 第41回卒業証書授与式準備（1,2年学級委員さんお手伝いありがとうございました）
- ★ 3月 9日(水) 第41回卒業証書授与式（1,2年学級委員さんお手伝いありがとうございました）
- ★ 3月 11日(金) 第10回運営委員会
- ★ 3月 23日(水) 1,2年合唱発表会・・・保護者参観無し
- ★ 3月 25日(金) 離任式
- ★ 4月 6日(水) 入学式
- ★ 4月 6日(水)～4月 8日(金) あいさつキャンペーン（朝8時～8時半、校外委員）
- ★ 4月 7日(木) 離任式
- ★ 4月 20日(水) 新委員顔合わせと代表決め（コモンスペース、時間入れ替え制）
関係する方には詳細を別途お知らせします。
- ★ 5月 11日(水) 第1回運営委員会（2022年度の運営委員会は毎月第二水曜日の午前10時30分から図書室で行います）

<2021年度 PTA 本部役員>



(左から) 内田(和)、栗田、伊藤、柳井、徳田、内田(美)